



Tiraditos

DANTE NO QUIERE A ANA LILIA

•Después de que corriera el rumor de que el Movimiento Ciudadano invitó a la diputada priista **Ana Lilia Herrera** a ser su candidata en el Edomex, el líder emecista **Dante Delgado Rannauro** salió a rechazar la posibilidad, pues seguirán con su estrategia de evitar candidatos externos para promover a sus propios perfiles, como es en este caso el senador **Juan Zepeda**. En cuanto al PRI, nos confían que la candidata **Alejandra del Moral** se encuentra en pláticas de unidad con su correligionaria, así como con los aspirantes del PAN, **Enrique Vargas**, y del PRD, **Omar Ortega**, para tratar de concretar una eventual alianza con la que pretenden vencer a la maestra **Delfina Gómez**, de Morena, en las elecciones del próximo año.

PANORAMA TRICOLOR

•El terreno político en el Revolucionario Institucional se encuentra en movimiento, sobre todo ahora que los testimonios ubican a la cabeza del partido, **Alejandro Moreno**, en pláticas para que la diputada **Ana Lilia Herrera** se convierta en senadora y él tome lugar en la Cámara Baja junto a su equipo de confianza. Sin embargo, los relatos no acaban ahí, ya que Alito también tendría en la mira que Herrera Anzaldo se tiña de guinda al incursionar en Morena, o de lo contrario, que porte camiseta de Movimiento Ciudadano, aunque **Dante Delgado** ya lo rechace. ¿Logrará la meta que se ha propuesto?

TURISMO EN LA CIUDAD

•Para nadie es un secreto que el turismo en la capital del país es uno de sus pilares económicos, y que la labor de algunas alcaldías en este tema es sobresaliente. Tal es el caso de la Miguel Hidalgo, que cuenta con algunas de las zonas más visitadas por los turistas; colonias como Polanco, Chapultepec, Anzures, Bosque de las Lomas y Escandón cuentan con una gran oferta de entretenimiento; de hecho, el gobierno en turno lo sabe y por ello ha impulsado el programa Red Intercultural Caele a MH, que consta de la promoción de 50 museos y recintos de la alcaldía como el Auditorio Nacional, la Casa del Lago, Complejo Cultural de Los Pinos, el Conservatorio Nacional de Música, el Museo Jumex, el de Antropología, Soumaya, Tamayo, el Papalote, entre otros. También se ha impulsado una importante oferta cultural con la colaboración

Continúa en siguiente hoja



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--------|------------|----------------------|
| DIARIO ContraRéplica <small>PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN</small> | 9 | 09/11/2022 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

de la red de embajadas que tienen sus bases en la Miguel Hidalgo. Atractiva oferta turística.

CIUDADANOS EN COP27 PRESENTARÁN POLÍTICA CLIMÁTICA

•Nos dicen que hoy desde la COP27 en Egipto, la sociedad civil en voz de la Iniciativa Climática de México, organización dirigida por el experto en cambio climático, **Adrián Fernández**, hará pública su propuesta de sobre las Contribuciones Determinadas a nivel Nacional o NDC (por sus siglas en inglés), lo que equivale a un documento de sustento científico para que el gobierno mexicano pueda usarlo como base y lograr alcanzar sus compromisos climáticos de reducir 30% de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) en 2030, de manera no condicionada y, hasta 40%, de manera condicionada. Veamos qué avances logra esta propuesta para que México tenga una política pública eficaz en términos ambientales.